



lunes 20 de diciembre de 2010

Unas 1.200 personas en el partido benéfico por Alberto Zoilo

A pesar del tiempo desapacible, los antequeranos respondieron y 1.200 personas llenaron las gradas de El Maulí en la tarde del pasado sábado en el partido benéfico por Alberto Zoilo, y que disputaron una selección de veteranos de la Liga de fútbol de Primera División y otra formada por famosos.



Por la mañana, el alcalde de la ciudad, Ricardo Millán, recibió a los participantes en esta actividad solidaria, acompañado por el concejal de Deportes, Manuel Chicón. Entre los más conocidos se encontraban Aldana, Amavisca, Fran, Manjarín, Donato, Jaro, Contreras, Juanma Lillo, Manolo Sarría (ex Dúo Sacapuntas) o Andy (del dúo musical Andy y Lucas). En la imagen, foto de grupo del acto.

